

Tingkatkan Kehumasan Jajaran Panwascam, Bawaslu Toraja Utara Gagas Pelatihan Strategi Pemberitaan Positif

WIDIAN S. LINGGI - TORAJAUTARA.INDONESIASATU.ID

Aug 1, 2024 - 14:29



TORAJA UTARA - Tingkatkan keterampilan komunikasi publik di media sosial dari setiap humas jajaran Panwascam se-Toraja Utara dalam mempublikasi kegiatan secara positif, transparan dan akuntabel, Bawaslu Toraja Utara gagas pelatihan strategi pemberitaan positif di media, Kamis (1/8/2023)4).

Pelatihan dengan menghadirkan staf teknis divisi Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Humas, dari setiap Panwascam se-Toraja Utara, diharapkan akan bisa mempublikasi setiap kegiatannya pada setiap akun media sosial yang di miliki Panwascam.

Melalui kesempatannya, Bonnie Freedom selaku unsur Pimpinan Bawaslu Toraja Utara Kordiv Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Humas, mengatakan bahwa pelatihan ini bertujuan untuk memberikan pelatihan bagi jajaran pengawas baik yang bertugas di Kabupaten maupun di Kecamatan sesuai dengan visi Bawaslu yakni Menjadi Lembaga Pengawas Pemilu yang Terpercaya.

"Bahwa selaras visi ini bagaimana Bawaslu secara berjenjang khususnya kami yang ada di Bawaslu Toraja Utara bersama dengan seluruh perangkat dapat menampilkan kerja-kerja pengawasan dari Bawaslu agar lembaga ini bisa menjadi lembaga yang dipercaya oleh masyarakat sekaitan dengan tugas-tugas pencegahan, pengawasan dan penindakan pelanggaran," kata Bonnie Freedom.

Lanjut Bonnie selaku Kordiv HP2H, kegiatan ini tentunya dapat menjadi spirit bagi Bawaslu Toraja Utara dan jajaran bagaimana membangun kepercayaan publik di Toraja Utara, meningkatkan transparansi dan akuntabilitas terkait kerja-kerja pengawasan, meningkatkan partisipasi publik untuk mendukung Bawaslu dalam bentuk pengawasan partisipatif oleh masyarakat dalam tahapan Pemilu maupun Pilkada.

Pada kegiatan ini berdasarkan pantauan awak media, Bawaslu Toraja Utara menghadirkan langsung pemateri langsung dari insan jurnalis seperti Avelino Agustinus dari media Kareba Toraja.

(Widian)